

Con un muy Bajo Nivel de Deuda y una Fuerte Posición de Liquidez **S&P Global Ratings Confirma la Calificación en Escala Nacional de Mxaa+ Para Aguascalientes**



Standard & Poor's dio a conocer que la calificación de Aguascalientes "refleja nuestra expectativa de que el Estado mantenga prudentes políticas financieras"

Con un muy Bajo Nivel de Deuda y una Fuerte Posición de Liquidez

S&P Global Ratings Confirma la Calificación en Escala Nacional de Mxaa+ Para Aguascalientes

El endeudamiento de Aguascalientes se mantiene en niveles muy bajos y el perfil del servicio de la deuda mejoró tras el refinanciamiento que realizó en 2017

La perspectiva se mantiene estable

El Gobernador Martín Orozco Sandoval fue informado por el titular de la Secretaría de Finanzas del Estado (Sefi), Jaime González de León, sobre la confirmación de la calificación en Escala Nacional de MXAA+ para Aguascalientes, por parte de la agencia Standard & Poor's

(S&P) Global Ratings.

González de León informó al mandatario estatal que S&P Global Ratings estimó que el estado reportará superávits operativos superiores al cinco por ciento de sus ingresos operativos, y déficits después de gastos de inversión en tomo

al uno por ciento del total de sus ingresos en los próximos dos años. De acuerdo al estudio de la agencia calificadora, este desempeño ayudaría a mantener un muy bajo nivel de deuda, así como una fuerte posición de liquidez.

Standard & Poor's dio a conocer que la calificación de Aguascalientes "refleja nuestra expectativa de que el Estado mantenga prudentes políticas financieras que seguirán respaldando un sólido desempeño presupuestal durante 2018-2020". Asimismo, S&P Global Ratings notificó que esperan que el nivel de endeudamiento "continúe decreciendo y que el Estado mantenga una robusta posición de liquidez."



Standard & Poor's dio a conocer que la calificación de Aguascalientes "refleja nuestra expectativa de que el Estado mantenga prudentes políticas financieras"